

餅搗き



12月20日（土） 餅搗きを開催しました。

昨年度は改築工事のために実施できなかったので、新園舎ができて初めての開催となります。今回も、川戸の若葉会自治会、子ども会、向日葵太鼓、お抹茶体験など、たくさんの関係者の皆様の力をお借りして、実施できました。
本当に感謝申し上げます。

【餅搗き】

餅をつくときの音は心地良く、そして、とても迫力があります。蒸したての餅米はとても熱いのですが、熱いうちに搗かないと良い餅になりません。時間との勝負なので大変ですが、慣れているので、あっという間においしそうな餅に仕上げてくださいました。



みんな美味しいように食べています。



【向日葵太鼓】

向日葵太鼓の皆さんには、開会後すぐに演技をしていただきました。
リズミカルな音に、聞いている人達は、自然と体でリズムをとっていました。
大いに盛り上げていただきました。



【お抹茶体験】

たくさんの人人がお抹茶体験をしました。甘いお菓子を食べて抹茶を飲み、ほっと一息。
みんな幸せそうな笑顔になりました。



卒園生の保護者も参加して、お点前していました。



【ゲームコーナー】

ゲームコーナーは、相変わらずの人気で長い列ができていました。



【獅子舞】

一足早い獅子舞です。





囁みながら「来年は、ますます幸せになりますように！」と
祈ってくれて皆、ニコニコ笑顔になりました(*^-^*)